



代っ子通信

令和7年10月9日
<第32号>
校長 平塚智康

3年生親子行事 ~山代温泉名所めぐり~

10月3日（金）、3年生のPTA 親子行事が行われました。親子で山代温泉の名所（湯の曲輪、服部神社、薬王院）をめぐり、山代温泉への知識を深めたり、親子や親同士の交流を図ったりすることが目的です。3つのポイントでは、ボランティアガイドの方から説明をお聞きし、ポイントにまつわるクイズを解きました。ようやく秋めいてきた心地よい午後のひととき、子どもたちはお父さんやお母さんといっしょに、とてもうれしそうに温泉街をめぐっていました。3年学年委員長の西谷さんをはじめ学年委員の皆様、行事の準備や運営、本当にありがとうございました。



3年 OO OO

今日、親子行事がありました。とても楽しかったし、足ゆやはっとりじんじゃ、やくおういんの話が聞けてとてもうれしかったです。そして、なによりはっとりじんじゃのおまいりのしかたをおしえてもらったので、頭に入れておきたいと思いました。おばあちゃんやおじいちゃん、家ぞくにもおしえたいと思いました。そして、さいご学校に帰ると、足がばくはつするくらいぱんぱんになって、あしたきんにくつうになると思いました。

3年 ○○ ○○

今日わたしははっとりじんじゃと足ゆに行き、スパクロくんに会いました。はっとりじんじゃの神主さんは、はっとりじんじゃのことを話してくれました。おまいりの仕方をおしえていただきました。そして、足ゆのところでは、一羽のカラスがけがをして、温泉に入りにきてカラスのけががなおったという話を聞きました。次はスパクロくんにあってみんながスパクロくんのことをさわったり写真をとったりしました。山代温泉のこともまなんべんきょうにもなって楽しかったです。

3年 ○○ ○○

わたしは山代温泉と薬王院、服部神社のことを勉強しました。今から千三百年ほど前、行基というお坊さんがハズ鳥（やたがらす）がけがをおしてお湯を見つけたのが山代温泉のはじまりといわれています。そのお湯は今でもわいていて、たくさんの人を元気にしています。薬王院は「あいうえお」の文字が生まれた場所といわれ、日本のことばの歴史にかかわる大切なお寺です。服部神社では、毎年八朔まつりが行われ、地域の人たちが力を合わせて伝統を守っています。山代には昔から続く歴史や人々の思いがあり、わたしもこのふるさとを大切にしていきたいと思いました。

特別教室のエアコン設置工事進行中！

この夏休みから、特別教室（音楽室、理科室、図工室など）のエアコン設置工事が行われています。数年前に普通教室のエアコンの設置は完了していましたが、特別教室については、市内の小中学校を数年に渡って順次取り付けていました。今年度ようやく山代小の番がまわってきました。（そういうわけで、現在、校舎の周りにはエアコン設置のための足場が築かれています。）

これまで夏になって暑くなると、理科室や音楽室での授業ができず、やむを得ず教室で行っていたのですが、来年の夏からは、特別教室でも快適に授業を受けられます。



夏休み応募作品の表彰

<石川県児童生徒科学作品コンクール>

★県議会議長賞 2年 ○○ ○○ 「ドローン円盤のひみつをみつけよう！」

<MOA美術館加賀児童作品展>

★実行委員会賞 5年 ○○ ○○ 「なつまつりのおもいで」

<JA加賀農業まつり児童作品コンクール 書道の部>

★金賞 4年 ○○ ○○